

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à **Hector A. Proulx, Gérant.**

ANNONCES :

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instrumentés d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Consécration de l'église de Ste-Anne de Beaupré et bénédiction des cloches.—Nouveaux changements au Collège de Ste-Anne.—Don d'une statue de Notre-Dame de Pitié, à l'église de St-Roch des Aulnais, par une personne de cette paroisse.—Quatrième excursion annuelle des membres de la Presse associée de la Province de Québec (*Suite*) : A Sherbrooke ; quelques détails à l'occasion de l'Exhibition Provinciale qui doit avoir lieu dans cette ville à la fin du mois.

Causerie Agricole : Du bétail.—Préparation et division des aliments (*Suite*).—Usage du sel dans l'alimentation du bétail.—Rationnement des animaux.

Correspondance : L'exhibition agricole et industrielle du comté de Témiscouata.—Chs A. Gauvreau, N. P.

Choses et autres : L'exhibition agricole et industrielle du comté de Shefford.—Colonisation et rapatriement sous la direction du Dr Janson Lapalme de Lawrence, Mass., et de M. Chs Roussin de Lowell, Mass., Etats-Unis.—Quelle économie l'on peut opérer par l'usage de l'huile quant à la durée d'une maison et autres bâtisses.

Recettes : Préparation des peaux de montons ayant leur laine.—Destruction du puceron lanigère.

L'exhibition agricole et industrielle du comté de l'Islet.—Nous prions nos confrères de la presse d'annoncer que cette exhibition aura lieu le vingt-et un (21) septembre, au lieu du 24 septembre tel qu'annoncé par les journaux.—L'exhibition sous la direction de la Société d'horticulture du comté de l'Islet aura lieu aussi le même jour, 21 septembre, à St-Jean Port-Joli.

EN VENTE AU BUREAU DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES"

INSTRUCTIONS POPULAIRES SUR LES SOINS A DONNER AUX ANIMAUX MALADES.—Prix, 15 cts.

LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE, manuel complet de l'amateur et du marchand de chevaux, de l'artiste vétérinaire et du maréchal ferrant, ouvrage extrait des meilleurs auteurs anciens et modernes; mis en ordre et complété par M. Marcellicour, artiste vétérinaire. Prix : 35 cts.

REVUE DE LA SEMAINE

Consécration de l'église et bénédiction des cloches à Ste Anne de Beaupré—La consécration de l'église de Ste Anne de Beaupré se fera dans la dernière quinzaine du mois de septembre. Tous les évêques de la province ecclésiastique de Québec assisteront à cette pieuse cérémonie, qui sera présidée par Son Eminence le cardinal Taschereau. Cette cérémonie est très longue ; elle dure au moins six heures. Il y a longtemps qu'il n'a été donné aux fidèles de cette province d'assister à la consécration d'une église ; nous croyons qu'il faut remonter au troisième prédécesseur de Son Eminence pour lire, dans nos annales religieuses, le récit d'une aussi belle fête.

Les quatre cloches destinées à l'église de Ste Anne de Beaupré sont probablement à bord de l'*Oregon*, qui est arrivé dimanche dernier à Québec. Son Eminence le cardinal Taschereau bénira ces magnifiques cloches dans le cours du présent mois. La plus grosse pèse plus de 5,000 livres.

Nouveaux changements au Collège de Ste Anne.—Le départ du Rév. M. Chs Trudelle comme supérieur du Collège de Ste Anne, a donné lieu à une nouvelle élection de ses membres le 2 septembre courant ; en voici le résultat : M. le Grand-Vicaire Poiré curé de la paroisse de Ste Anne de la Pocatière, supérieur ; Rév. M. J. O. Soucy, assistant supérieur et procureur ; Rév. M. C. A. Collet, directeur du grand et du petit séminaire ; Rév. M. Chs Richard, préfet des études ; Rév. M. F. Bégin, économiste.

Le vif intérêt que M. le Grand Vicaire Poiré porte au Collège de Ste Anne a pu seul le déterminer à accepter cette double charge, car à son âge et après plus de cinquante-trois années d'un laborieux ministère, on doit plutôt sentir le besoin d'un repos qu'à se créer de nouvelles occupations. Les amis de cette institution lui en devront sans doute la plus grande reconnaissance. A l'heure qu'il est, ce vénérable prêtre considéré avec droit comme un bienfaiteur insigne du